

El aporte de Olga Feliú

Miércoles, 28 de Junio de 2017 - Id nota:630045

Medio : El Mercurio
Sección : Cartas
Valor publicitario estimado : \$650520.-
Página : A2
Tamaño : 4 x 18

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170628/phpb6g7ZF.jpg>

FUNDACION IGUALES

El aporte de Olga Feliú

Señor Director:

Ante el fallecimiento de doña Olga Feliú, quisiera hacer un reconocimiento público al importante papel que tuvo en el Consejo Asesor Presidencial contra los Conflictos de Interés, el Tráfico de Influencias y la Corrupción, que tuve el honor de presidir. La Agenda de Probidad y Transparencia que siguió al informe que entregamos a la Presidenta Bachelet en abril de 2015 ya lleva diez proyectos de ley aprobados, además de una serie de medidas administrativas. El retorno de la educación cívica a la enseñanza media, la reforma del sistema de Alta Dirección Pública, mayores exigencias y fiscalización de las declaraciones de intereses y patrimonio, una mejor regulación de la relación entre dinero y política, mayor transparencia en el funcionamiento de los partidos políticos y una revisión del gobierno de los entes que fiscalizan los mercados son algunos de los logros de esta agenda.

Durante los 45 días que el consejo asesor trabajó de manera muy intensa y *ad honorem*, Olga Feliú contribuyó con su vasto conocimiento en materia legal, manteniendo siempre una actitud propositiva. Su apoyo promoviendo la agenda que siguió al informe también es digno de elogio.

Aún recuerdo cuando el consejo asesor sesionó fuera de Santiago para aprobar y redactar la versión final de las propuestas, justo antes de la entrega del informe. En la primera sesión de trabajo durante ese fin de semana, Olga Feliú nos sorprendió con un análisis en derecho que había preparado para destrabar uno de los temas donde teníamos diferencias importantes y donde defendió el punto de vista que poco antes había criticado, pero que, luego de un análisis en profundidad, ahora apoyaba. También recuerdo su sentido del humor, rápido y creativo, al igual que sus análisis jurídicos, que también afloró en más de una oportunidad ese fin de semana.

EDUARDO ENGEL